学校教育目標:一人一人が輝き、ともに育つ児童の育成 ~ゆう気・やる気・げん気~

相良村立相良南小学校



# 学校だより

校訓 : やさしく かしこく たくましく

## 1月号

令和4年1月26日(水) 発行者 校長 立道一則

児童数:183

PTA会員世帯数:130

### 3学期スタート (始業式はリモートで実施!)

1月11日(火)3学期が始まりました。新型コロナウイルス感染症の状況を考慮して、2学期の始業式同様リモート(WEB会議システム Zoom)を使って行いました。各学年の代表者がパソコンのカメラに向かって3学期の抱負などを発表しました。そのほかの子どもたちは、各教室で電子黒板(大型モニター)に映し出された児童の発表を真剣に聞いていました。体育館で実施できなかったのは残念でしたが、今の学年のまとめ、次の学年に向けて一人一人、自分の立てた目標に向かって頑張って欲しいと思います。





## 引き続き新型コロナウイルス感染防止対策を!

1月21日から2月13日まで熊本県全域にまん延防止等重点措置が適用させるなど、新規感染者が依然として拡大傾向にあり予断を許さない状況が続いています。学校では、マスク着用、換気、手洗い、3密回避等の感染対策を今まで以上に徹底していくとともに下校後の消毒作業にも力を入れて取り組んでいるところです。ご家庭におかれましても以下のことについてご理解とご協力をお願いいたします。

〇健康記録カードへの記録・提出 〇外出時のマスク着用 〇こまめな手洗い 〇部屋の換気 〇規則正しい生活・好き嫌いのない3度の食事摂取(抵抗力の向上)

本人やご家族に発熱、風邪症状、倦怠感、息苦しさ、味覚・臭覚障がい等の症状がある場合は、必ず学校へご連絡ください。(登校を見合わせていただくことがあります。)

感染者に対して、いかなる場合であっても、差別、いじめ、誹謗中傷等の人権侵害は決して許されるものではありません。迅速で正確な情報提供に努めますので、県や国等の公的機関が提供する正しい情報に基づき、人権に配慮した冷静な行動をお願いします。

※本校では、現在のところ、分散登校は行いませんが、学校関係者や地域の感染状況によっては、学級閉鎖や臨時休校、分散登校等の実施の可能性があることをご承知おきください。

## 2月の予定 (今後の状況によっては変更になることもあります。)

○2月 4日(金): <del>フリー参観</del>(中止)、<del>性教育講演会</del>(中止)、<del>人吉球磨工作展</del>(中止)

○2月 7日(月)~18日(金):性教育旬間

〇2月 7日(月):委員会活動

○2月 8日(火)~17日(木): しおりコンクール投票期間

○2月14日(月)~: チャレンジ WEEK

○2月15日(火):知能検査 全校体育 なかよしアンケート○2月18日(金):新入生体験入学(中止)保護者説明会

○2月24日(木): しおりコンクール結果発表

#### 木製積み木をいただきました!

公益社団法人熊本県緑化推進員会から令和2年7月熊本豪雨復興支援事業の一環として 積み木セット(3セット)をいただきました。なかよし学級に1つずつおいています。子ど もたちは、手元に届くや否や早速楽しそうに遊んでいました。







#### 頑張ってます!(環境委員会の取組紹介)

本校では、5・6年生が所属する委員会活動があります。月に一度の委員会活動の時間に その月の目標や活動内容の確認、前月の反省等を行います。その他にも、常時活動として、 朝の時間や昼休みなどに自分たちの手で学校活動を豊かにするために頑張っています。

今回は、環境委員会の取組の一部を紹介します。



いまは、落ち葉はありませんが、秋頃は学校の落ち葉を朝の VS(ボランティア・サービス)活動の時間を中心に行いました。環境委員会の人以外も積極的に行いました。

左下の写真は、「一人一鉢運動」の苗づくりをしているとこです。植物をはじめとした生命あるものを大切にしようとする心情を育てると共に、児童一人一人

が学校美化に貢献しようと、教室前のプランター花植えに取り組んでいます。学年学級園に年2回季節の花を植え、その後草取り等の手入れも行っています。花壇の肥料入れは昼休みに行いました。

また、今年度は、学校で育てた花の苗を「笑顔

の花が咲きますように!」のメッセージを貼ったプランターに植えて、相良村教育委員会に届けました。

その他にも、「ペットポトルキャップ」や「プルタブ」集めも行っています。これらは、 地域の皆様にもご協力いただいているところです。(いつもありがとうございます。)

